



ENTREGA DE PREMIOS AL MÉRITO EMPRESARIAL Y ACADÉMICO DE CANACINTRA SAN JUAN DEL RÍO.

El gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, entregó premios al mérito empresarial y académico de CANACINTRA San Juan del Río.

En esta edición fueron reconocidas las siguientes empresas: Grupo Industrial del Parque, Manufacturas Káltex, Instituto Tecnológico San Juan del Río, Grupo Médico Santa Carmen, Imbera S.A. de C.V. y la Universidad Tecnológica de San Juan del Río.

“Felicitó de forma muy cumplida a los ganadores de Premio al Mérito Empresarial y Académico 2016 de CANACINTRA San Juan del Río. Por apostar en favor de la calidad, la innovación y el crecimiento regional tanto desde las aulas, como desde la actividad empresarial socialmente responsable”.

Durante su intervención, el presidente nacional de CANACINTRA, Enrique Guillén Mondragón, reconoció el trabajo del Gobernador por impulsar el sector industrial en San Juan del Río, así como en el resto de los municipios.

El presidente de CANACINTRA San Juan del Río, Eduardo Prado Alcántara, señaló que el sector empresarial trabaja para hacer que el municipio siga siendo próspero, de igual forma reconoció a quienes fueron galardonados.

El presidente municipal de San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero, expresó que desde el Gobierno se ha ordenado el entorno para tener una mejor sociedad que contribuya con el crecimiento de las empresas, a través de diversas acciones como el fortalecimiento de la seguridad. La entrega de premios al mérito empresarial y académicos tienen como objetivo reconocer la responsabilidad social con la que trabajan, además de celebrar los resultados alcanzados durante el año.



Desarrollan tecnología que aumenta los niveles de producción del agave tequilana.

El Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), en México, generó tecnología que reduce el tiempo de cosecha del agave tequilana Weber a través de la técnica de fertigación y que permite en menos de cinco años la producción de piñas aptas para la industria del tequila, jarabes, inulina y biocombustibles, por mencionar algunos productos.

- Mamá mamá!! en el colegio me dicen shampoo!! :/
- Ya JOHNSON. No más lágrimas....!!

Síguenos en: <https://www.facebook.com/>

TecSanJuan@Tec_SanJuan

[tec_sanjuandelrio](#)

“Lo único imposible es lo que no intentas”

**El papel tiene dos caras.
¡Úsalas!**



EL ITSJR PRESENTE EN EL EVENTO NACIONAL ESTU- DIANTIL DE INNOVACIÓN TECNOLÓGICA 2016

El Instituto Tecnológico de Pa-
chuca fue sede del Evento Nacio-

nal Estudiantil de Innovación Tecnológica (ENEIT) 2016, Etapa Nacional realizado del 21 al 25 de noviembre, en el que participaron 107 Tecnológicos de todo el país con 192 proyectos, de cuales se eligieron a los mejores 26 para que finalmente se



seleccionará un proyecto que asistirá a la empresa aceleradora de alto impacto High Tech XL en Holanda, para recibir apoyo de inversionistas. En este evento fungió como JURADO el M.C. AMAURI TORRES BALCÁZAR, profesor del departamento de Ingeniería

Industrial del Instituto Tecnológico de San Juan del Río quien fue invitado por parte de la Dirección General del TecNM (Tecnológico Nacional de México). ¡Felicidades a los jóvenes emprendedores!



“Lo único imposible es lo que no intentas”

**El papel tiene dos caras.
¡Úsalas!**